



No.3186

第3503回例会
平成28年10月26日

DISTRICT 2500

OBHIRO

方針 COOL ROTARY

ROTARY CLUB

会長 佐藤 真康

2016-17年度国際ロータリーのテーマ

人類に奉仕するロータリー

10月12日例会 会員総数93名(内免除会員3名)

出席報告

出席者数 57名

欠席者20名

0

メークアップ 16名

93 (名)

■会長報告



佐藤 真康 会長
 先週末地区大会がありました。当クラブから、30名近い参加を頂きありがとうございます。特に、ゴルフ大会に参加されたメンバーは、風が強く体感が零下ということで、寒かったと思いますが、お疲れ様でした。

私は幹事らと、金曜日から参加しました。地区指導者育成セミナーの中で、2510地区の塚原PGから「過去に学んで行動せよ」というタイトルで講演がありました。その中で、フリーメイソンとロータリークラブの比較があって、会員数がロータリーが120万人に対してフリーメイソンは600万人、ロータリーがRIを中心とした中央集権に対して、フリーメイソンは地域の特徴を考慮した、分散型の組織であるというがありました。ポール・ハリスもフリーメイソン出身だそうです。今年、RIの規定審議会で規定が大きく変わりましたが、そのアンチテーゼとしてフリーメイソンを出したのかな~と思います。

式典の中では、当クラブがRI特別表彰を受けました。昨年の活動中の最高賞です。讃岐会長をはじめとするメンバーの頑張りの成果だと思います。ありがとうございます。直接、RI会長代理から頂きました。

そしてそのRI会長代理の「市川さん」東京銀座ロータリークラブの方が、とても良かったですね。話を聞く機会が4回ほどあったのですが、知識、ネットワーク、経験、ユーモアを感じました。25年ほど前に、市川さんとピーター・ドラッカーが対談した写真が写されましたが、その対談の中で、ドラッカーは「21世紀は奉仕の時代」であると言っていたそうです。私は地区大会に15回ほど参加していますが、その中で1番の講演内容だと思います。

あと、2500地区の諮問委員会で「ガバナー事務所の固定化」が決まりました。各クラブからのアンケート結果で、圧倒的に賛成が多く、その流れになったようです。おそらく旭川に決まりだと思いますが、次次年度の細川ガバナノミニーの時から行うということです。来年の網走はそのまま網走に事務所を置くようです。

寒くなっています。高速道路では雪が降っているようですので、運転に気をつけて頂ければと思います。

■プログラム 「会員卓話」

**末次 一郎 会員**

十勝毎日新聞社編集局長の末次と申します。私は音更町で生まれて、小学校6年生のときに芽室小学校に転校し、芽室中学校、帯広三条高校を卒業しました。

ちなみに中学校の同級生には元横綱大乃国の芝田山親方がいます。

横浜にある神奈川大学に入学、1985年に十勝毎日新聞社に入社しました。かちまいに入社後はすぐに警察を担当、音更町で主婦7人が死亡した交通事故や日勝峠で2人が死亡した雪崩事故などが強く印象に残っています。

その後整理部という新聞を制作する部署に異動し、ついで政経部に勤務しました。

帯広商工会議所の役員改選では、大きくもめた川上直平会頭から岩野洋一会頭への移行期を担当しました。高橋幹夫市長から砂川敏文市長への移行、鉄道高架の開通なども思い出深い取材です。

その後は再び整理部を担当して長く務めていましたが、10年ほど前から2年余りは札幌支社にも勤務しました。支庁制度改革で深夜までおよんだ道議会や、北海道洞爺湖サミットの取材なども経験しました。

その後は再び整理部門を担当し、2年前の6月に函館新聞出向、昨年10月からの池田支局勤務を経まして、8月から編集局長を務めています。

就任早々に台風の直撃があり、この間は台風関係の紙面づくりに追われてきたという印象です。

さて、そうした中で今月の18日には山形県で開かれた新聞大会に出席してきました。年に1回全国持ち回りで開かれる新聞業界人の集まりです。今回は全国紙をはじめ、北海道から沖縄までの地方新聞社の約600人が集まりました。

ご存知かもしだれませんが新聞の発行部数は右肩下がりを続けており、全国の新聞発行部数は約20年前のピーク時から2割近く減少しています。広告収入なども減っており、新聞大会は厳しい状況下での新聞経営についての議論がありました。ネットやスマートフォンの普及により、特に若い世代が新聞を読まなくなっているという現状を踏まえ、日本経済新聞

などデジタルに積極的に取り組んでいるでは、ニュースの重要性の価値判断が送り手と受け手で異なっていることもあります。若者が読みたい記事の工夫が必要だとしていました。

新聞社によってはネット上に情報を流すデジタル化に懐疑的な声もありました。

勝毎も電子版を積極的に展開していますが、新聞社間の取り組みの意識や手法の違いをあらためて感じました。

また、新聞の信頼性について各社の代表が強調していました。各種世論調査でも信頼できる情報源として依然として新聞はトップの座を守っています。富山市議会の問題や熊本地震を例に挙げ、泥臭いジャーナリズム、ネットで拡散した悪質なデマの否定などの重要な役割を果たしたことが報告されました。

新聞大会では「社会の公共財としての責任を果たす」と決議が採択されました。勝毎としても、十勝の公共財としての責任を今後も果たしていきたいと考えています。

今後ともよろしくお願ひします。

■会務報告

工藤 大輔 幹事

①帯広RC、健康診断実施のご案内

日 時 11月16日(水)午前11時より(例会前)

場 所 ホテル日航ノースランド帯広

②帯広西RC、夜間例会開催のご案内

日 時 10月27日(木)午後6時30分

場 所 北海道ホテル

③帯広南RC、10月31日(月)の例会は、休会と致します。

④帯広西RC、11月3日(木)の例会は、祝日のため休会と致します。

⑤帯広南RC、夜間例会開催のご案内

日 時 11月14日(月)午後6時30分

場 所 北海道ホテル

■委員会報告

・ニコニコ献金

親睦活動委員会

梅安 雅満 会員

①私共の支店のある町村(足寄、池田、幕別、芽室)が先日の台風で被害を受けました。長年、お世話になった町村ですので各50万円の義援金を送らさせて頂きました。

②過日「セルフメディケーションとかかりつけ薬剤師」と題して講演をさせていただき、勝毎、道新に紹介されました。

③先日、私の母校の東北医科薬科大学の帯広支部、支部長に就任致しました。

國枝 千秋 会員

①地区大会ゴルフコンペでB・Mをいただきました。さぶかったです。

②オータムジャンボで、3等賞五千円が当たりました。

大和田三朗 会員

先週、母校である帯広北高校、学校法人帯広渡辺学園の評議員を拝命いたしました。

微力ではございますが、母校のために努めて行きたいと思います。皆さまのご支援、ご協力の程よろしくお願い致します。

末次 一郎 会員

本日卓話をさせていただきます。

・出席表彰

平原 隆 会員16年 田守 吉宗 会員12年

倉野 賢 会員11年 及川ゆかり 会員 6年

五十嵐聖二 会員 5年 橋枝 篤志 会員 4年

三浦 啓徹 会員 4年 大和田三朗 会員 2年

大江 平 会員 1年 山本 健一 会員 1年

加藤 健吾 会員 1年



・本人お誕生日祝い

末次 一郎 会員

・ご結婚記念日祝い

高道 伸 会員

・出席報告

出席委員会

10/26例会の報告

会員総数93名 内免除会員5名 出席者数57名

10/12例会の報告

メールアップを含む出席者数73名 出席率81.1%

■次週プログラム予定

11月2日(水)「まず寄付をしよう!」

(ロータリー財団委員会)



↑携帯サイトができました。
バーコードリーダーで読み込む事ができます。

例会日 / 水曜日 12:30 ~ 13:30

●創立 / 昭和 10 年 3 月 15 日 ●認証番号 / 3820 ●戦後再開 / 昭和 25 年 12 月 19 日

●事務局 / 帯広市西 3 条南 9 丁目 経済センタービル 4F TEL0155-25-7347 FAX0155-28-6033

●発行 / クラブ広報

●委員長 / 高原 淳・副委員長 / 野村 一仁

委 員 / 木村 裕氏・池田 健太・加藤 健吾・小林 光樹・高橋 博樹・横山 聰

●ホームページアドレス / <http://www.obihiro-rc.jp>